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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 17.10.2017 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Baugenehmigung am Bahnhof Brackwede 
 

 
Text der Anfrage: 

Wurde bei der Baugenehmigung der Garagen neben dem Bahnhof in Brackwede die DB 
Netz mit einbezogen? 
 
 
 
 
Begründung: 

Nach den Erfahrungen mit dem Studentenwohnheim in der Friedensstraße, bei dem die 
DB AG größere Abstände gefordert hatte – wegen der Angrenzung an einen Bahnhof – 
stellt sich die Frage, ob das hier berücksichtigt wurde? 
 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
 
Gez. Bernd Vollmer 
Ratsfraktion DIE LINKE 
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